

Estimadas familias:

Tienen en sus manos la información sobre el proyecto de **PROYDE** con el que vamos a colaborar en nuestro Colegio durante este curso. Como en años anteriores, les invitamos a participar en nuestra ya tradicional **CENA DEL HAMBRE** que celebraremos a partir de las 19.00h el próximo **viernes 4 de abril**. Es una oportunidad para conocer más en profundidad y colaborar con este proyecto.

En estos días vamos a acercarnos a la realidad de la región de Madagascar, en el continente africano.

En este folleto podrán encontrar toda la información necesaria para tener un amplio conocimiento de nuestro proyecto. Para cualquier información adicional que necesiten no duden en ponerse en contacto con el Departamento de Pastoral. En este proyecto colaboraremos los cuatro Centros La Salle de Canarias.

Por último, les recordamos que seguimos ofreciendo la posibilidad de implicarnos más en PROYDE a través de la campaña de socios con la intención de aumentar el número de apoyos a nuestra ONG.

Creemos, siguiendo el lema de PROYDE, que con las pequeñas muestras de solidaridad de cada uno de nosotros podremos cambiar este mundo. Les animamos a hacerlo. Conocer y familiarizarse con este proyecto puede ser el primer paso.



Esperamos contar con su apoyo y colaboración.

*Mucha gente pequeña,
haciendo muchas cosas pequeñas,
en muchos lugares pequeños,
puede cambiar el mundo.*

Más información en www.proyde.org, www.lasallesi.com

Proyecto de **PROYDE** Curso 2013-14



**APOYO A LA FORMACIÓN
PROFESIONAL PARA EL EMPLEO DE
JÓVENES DESFAVORECIDOS Y
ADULTOS**

MBALMAYO-CAMERÚN



BREVE DESCRIPCIÓN DEL PROYECTO

La presente intervención consiste en la construcción de un pozo, con un sistema de bombas alimentado por energía solar para abastecer al alumnado de agua potable. El sistema de energía fotovoltaica permitirá minimizar los gastos tanto en electricidad como en agua, dotando al centro “Mutien Marie”, de una mayor calidad educativa. La construcción del sistema se realizará mientras se desarrolla con normalidad la actividad del centro, los talleres, el funcionamiento de la granja, etc...

El proyecto se realiza en la región del Centro del Camerún, a 40 km al Sur de su capital Yaoundé; concretamente dentro del Centro de Formación Profesional, “Mutien Marie” que La Salle tiene en la localidad de MBALMAYO, que pertenece a la prefectura del mismo nombre localizada en el departamento de NYONG ET SO’O, en la Provincia del CENTRO.

Mbalmayo es una antigua ciudad de la colonización alemana y tiene una población de unas 200.000 personas. Recibe unos 25.000 estudiantes, muchos de ellos provenientes de las zonas rurales circundantes, ya que tiene bastantes infraestructuras escolares: dos escuelas secundarias de enseñanza general, una secundaria de enseñanza profesional, 6 escuelas medias, de las cuales, una ofrece enseñanza técnica-industrial; así como un centro de promoción de la mujer y un centro social. Aun así la capacidad de acogida de los centros de educación secundaria no bastan, y **las condiciones físicas de dichos centros es alarmante**, dada la creciente insalubridad de las viejas infraestructuras que no obtienen fondos públicos para su renovación.



PRESUPUESTO DEL PROYECTO:

Partidas	Total
II.-Construcción / Reformas	2.210,51
Construcción Pozo	457,35
Bomba centrífuga solar	381,12
Tanque de 2000 litros	457,35
Sujeción del tanque	457,35
Sistema de canalización	457,35
III.-Equipos y suministros	20.144,31
Sistema fotovoltaico	
Generador solar(792,73€x19,5)	15.458,47
Batería del acumulador(260.000x4)	1.585,47
Inversor fotovoltaico	762,25
Regulador de carga solar	650,04
Soporte de fijación	533,57
Cable eléctrico de 2x25 mm2(1,98€x99)	196,20
Soporte de fijación	457,35
Inversor automático de energía eléctrica	304,90
Total Gastos Indirectos	22.354,82

OBJETIVOS DEL PROYECTO:

- *Adquisición de las placas solares y demás recursos técnicos y materiales necesarios para la implantación del pozo y del sistema de suministro eléctrico.
- *Realización de las obras de construcción del pozo.
- *Instalación y puesta en marcha del sistema en el centro.

POBLACIÓN BENEFICIARIA:

Los beneficiarios serán principalmente los alumnos, tanto jóvenes como adultos del Centro. La población beneficiaria directa está constituida por 438 personas y la indirecta por 2190 personas, siendo en primer lugar por los jóvenes deseosos de proseguir sus estudios secundarios que se hayan quedado excluidos por el sistema escolar.